

## Caída en el petróleo afectará la calificación crediticia de Pemex, advierten analistas

El desplome en los precios del crudo podría afectar la calificación crediticia de Pemex y soberana, señalaron analistas.

Los precios del petróleo cayeron ayer más de 30 por ciento luego de que la unión de la OPEP y países aliados (OPEP+) no llegaran a un acuerdo para recortar la producción del hidrocarburo a nivel mundial.

Arabia Saudita, el mayor exportador de petróleo del mundo, anunció sus planes de producir más de 10 millones de barriles de petróleo por día a partir de abril, lo que inició el desplome del precio del crudo a nivel mundial, en donde el WTI registró una caída de 31.1 por ciento y el Brent una baja máxima de 34.4 por ciento.

Fitch Ratings indicó que el doble impacto del Covid-19 y la baja en precios del petróleo ejercerán presión sobre algunos fundamentales del crédito soberano y potencialmente sobre las calificaciones.

Al respecto, Carlos González Tabares, director de análisis y estrategia bursátil de grupo financiero Monex, estima que las calificaciones de Pemex y el gobierno se podrían ver afectadas por la baja en el precio del petróleo.

"Estas menores cotizaciones (del petróleo) implicarían menores ingresos, no sólo en una menor capacidad de producción, sino también menores precios de venta, lo cual le pega a los ingresos de Pemex, que de por sí ya trae finanzas bastantes vulnerables, y de manera indirecta para las finanzas públicas del país", apuntó.

Por otra parte, Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base, expresó que los menores precios del petróleo en el orbe, representan una amenaza para las finanzas públicas de algunos países, lo que podría implicar un recorte a la calificación crediticia de Pemex y de la nota del país.

"Esto incrementa la probabilidad de un recorte en la calificación crediticia de la deuda soberana" dijo Siller.